



NP 5º/24 Septiembre | Escudería La Palma Isla Bonita  
49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

## Cartel del lujo para el 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR



18/9/2024

**Miguel Suárez y Eduardo González encabezan una lista oficial de inscritos con más de 80 equipos, entre los que se encuentran hasta siete unidades Rally2. El Regional, el Provincial y el Insular unen sus caminos para un 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR que se adivina espectacular y emocionante a lo largo de sus dos días de competición.**



La Escudería La Palma Isla Bonita ha publicado hoy una lista oficial de inscritos de lo más espectacular. El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR vivirá una de sus ediciones más espectaculares como parte de la hoja de ruta del regional, provincial e insular de rallies sobre asfalto.



Los vigentes campeones regionales, Miguel Suárez y Eduardo González, lucirán el número uno en su Citroën C3 Rally2 en su regreso a esta prueba. El ídolo local pujará por su primera victoria de la temporada y por entrar de lleno en la pelea por el podio regional.



Enrique Cruz y Yeray Mujica partirán a continuación con su habitual Ford Fiesta R5 MKII, haciendo lo propio a sus espaldas Sergio Fuentes-Arday Bonilla y Yeray Lemes-David Vázquez. Los primeros marchan en la tercera posición del CCRA, los segundos ganaron esta prueba en 2023, marchan a espaldas del líder regional y dominan el Provincial, mientras que el último domina, con mano de hierro, tras cuatro victorias en cinco participaciones un regional que aún no está definido.



Curiosamente, los cuatro primeros de la lista de inscritos saben lo que es ganar esta prueba, de hecho, del segundo al cuarto lo hicieron en su última visita al 'Isla Bonita'. Meteorología aparte, en 2024 vuelven a tener todas las cartas para pelear por la victoria.

Manuel Mesa y Néstor Gómez se sumarán al espectáculo con su espectacular Suzuki Swift Rally2-Kit, al igual que Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis, que se presentarán en La Palma con un Renault Clio Rally3 inédito en la isla.

Grata sorpresa de los vigentes campeones insulares. Ayoze Almeida y Rubén Feliciano han elegido el 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR para estrenarse con un Hyundai i20 N Rally2. Ellos comandan una armada local en la que no faltan los líderes provisionales, Alejandro Afonso-Alberto León (Skoda Fabia R5) y otros aspirantes al título, como Jorge Rodríguez-Javier Pérez (Mitsubishi Lancer Evo X), Anibal de Luis-Jonathan Hernández (Porsche 997 GT3), Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo (Ford Fiesta R5), Joel Triana-Ricardo Díaz (Mitsubishi Lancer Evo IX), Kevin Remedios-Carlos A. Martín (Honda Civic EK4), Alejandro Méndez-Daniel Cabrera (Citroën C2 R2 Max), Fran Santana-Pedro Quesada (Vauxhall Corsa) o Jesús Pérez-Aythami Díaz (Renault Clio Rally5), entre otros.

El Trofeo N3 suma la presencia de un total de ocho equipos encabezados por Hilario Medina-Samuel González (Opel Adam S), mientras que el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' añade otros ocho equipos, cinco de ellos incluidos también en el apartado Júnior.





[www.ESCUDERIALAPALMAISLABONITA.ES](http://www.ESCUDERIALAPALMAISLABONITA.ES)



Por último, en regularidad sport tomarán la partida José Anselmo Alonso-Gara Alonso (SEAT Ibiza) y José Roberto Morera-Roberto Lorenzo (Opel Corsa).

Con la publicación de la lista oficial de inscritos del 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR, este jueves tomará el testigo la entrega de documentación, prevista entre las 18:00 y 20:00 h en la calle Salazar/calle Real de Santa Cruz de La Palma.

El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Santa Cruz de La Palma, Breña Baja, Villa de Mazo, Fuencaliente y Puntallana, así como las empresas Orvecame, CICAR, Hotel H10 Taburiente Playa, Constructora 2 Tumbos, SPAR La Palma, Mojos Sicilia, Obras y Servicios Femarpal, Pley, TV La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Selling Car Canarias, Proyecpal, Construcciones y Servicios AMN, Casa Pancho, VMCA y Fred. Olsen Express.

